

2014

Die Wanderspezialisten **Unterkünfte für Wanderer**

Hotels, apartments & other accommodations for hikers





Die Wilder Kaiser Wanderspezialisten

13 Gastgeber am Wilden Kaiser wurden für ihr Angebot für Wanderurlauber mit dem Österreichischen Wandergütesiegel ausgezeichnet. Persönliche Wandertipps, eine Wanderinfothek mit Wanderliteratur sowie ein eigener Wanderstartplatz sind nur einige der erfüllten Kriterien dieser spezialisierten Unterkünfte in Ellmau, Going, Scheffau und Söll.

Zusätzlich zu den vielen geführten Wanderungen (halb- und ganztags) des Tourismusverbandes gibt es für Gäste der Wanderspezialisten immer donnerstags eine exklusive Wanderung in der Kleingruppe mit Wanderführerin Eva. Diese führt abwechselnd zum „Brennenden Palven“ im Wilden Kaiser und auf den „Sölller Pölven“.

The Hiking Specialists

The Wilder Kaiser Hiking Specialists Group is currently made up of 13 accommodation sites. These are located in Ellmau, Going, Scheffau and Söll and all have special hiking offers and have been awarded the Austrian Hiking Seal of Quality. Each feature one exclusive guided walk per stay, in a small group, with hiking guide Eva to either the "Brennenden Palven" on the Wilder Kaiser or the "Sölller Pölven". Take advantage of quality-assured in-house hiking expertise, which includes personal hiking tips and hiking literature. A range of guided walks (both half and full day) are also organised in the Wilder Kaiser Region each week.

HOTEL ALPENPANORAMA ★★★

Hofer Georg / Sonnblü 18 • 6306 Söll • Austria
T: +43 (0) 5333 5309 / F: +43 (0) 5333 53098 / info@hotelalpenpanorama.com / www.hotelalpenpanorama.com

64 Betten, 1 EZ, 14 DZ, 10 MZ, 2 Suites



| | SOMMER | | | | WINTER | | | |
|-------------------|-------------|----|-------------|----|-----------|-----|-------------|-----|
| | Hauptsaison | | Nebensaison | | Topsaison | | Nebensaison | |
| | ÜF | HP | ÜF | HP | ÜF | HP | ÜF | HP |
| 19 Panoramazimmer | 53 | 60 | 46 | 53 | 85 | 92 | 79 | 86 |
| 6 Wohlfühlzimmer | 57 | 64 | 52 | 59 | 90 | 97 | 84 | 91 |
| 2 Panoram suite | 64 | 73 | 58 | 65 | 94 | 101 | 93 | 100 |

Urlaub auf der Sonnenseite. Unser Hotel Alpenpanorama liegt in sehr ruhiger Waldrandlage, mit herrlichem Rundblick auf den nahen Ort, die atemberaubende Bergwelt des Wilden Kaisers, der Hohen Salve und dem Pölven. Unsere Zimmer sind mit Dusche od. Bad/WC, Haarfön, Telefon, Radio, Flat-TV, Bademantel, Safe und Balkon ausgestattet. Autoabstellplatz.

Vacation on the sunny side. Our hotel Alpenpanorama is a very quiet, at the edge of the forest, with a beautiful panoramic view of the nearby town, the breathtaking mountain scenery of the Wilder Kaiser, Hohe Salve and Pölven. Our rooms are equipped with shower or bath/WC, hair dryer, telephone, radio, flat-screen TV, bathrobe, safe and balcony, parking.

AKTIVHOTEL HOCHFILZER ★★★

Familie Hochfilzer / Dorf 33 • 6352 Ellmau • Austria
T: +43 (0) 5358 2501 / F: +43 (0) 5358 3152 / info@hotel-hochfilzer.com / www.hotel-hochfilzer.com

180 Betten, 6 EZ, 35 DZ, 30 MZ, 9 Suites



| | SOMMER | | | | WINTER | | | |
|----------------|-------------|----|-------------|----|-----------|-----|-------------|-----|
| | Hauptsaison | | Nebensaison | | Topsaison | | Nebensaison | |
| | ÜF | HP | ÜF | HP | ÜF | HP | ÜF | HP |
| 29 DZ Komfort | 71 | 79 | 63 | 71 | 118 | 126 | 114 | 122 |
| 12 DZ Deluxe | 78 | 86 | 70 | 78 | 134 | 142 | 130 | 138 |
| 9 Appartements | 82 | 90 | 74 | 82 | 134 | 142 | 130 | 138 |

Unser familiär geführtes Haus finden Sie mitten in Ellmau. Eine Oase der Erholung für Jung und Alt – ein aktives Familien- und Wanderprogramm im Naturschutzgebiet Wilder Kaiser, der Golfplatz nur um's „Eck“, kulinarisches Verwöhnen, eine bezaubernde Bade- und Saunalandschaft (430 m²) mit Blick auf den Wilden Kaiser – alles was ein Urlaubsherz begehrt.

Our family-run hotel can be found in the heart of Ellmau. An oasis of relaxation for young and old – active family and hiking programme in the Wilder Kaiser nature reserve, golf course just around the "corner", culinary delights, a charming swimming and sauna area (430 m²) with view of the Wilder Kaiser – everything your holiday heart desires.

APPARTHOTEL TOM SOJER ★★★

Josef Sojer / Dorf 7 • 6352 Ellmau • Austria
T: +43 (0) 5358 2333 / M: +43 (0)664 354 33 94 / F: +43 (0) 5358 2333 33 / apparthotel@tomsojer.com / www.tomsojer.at

30 Betten, 12 Appartements



| | SOMMER | | | | WINTER | | | |
|------|-------------|-----|-------------|-----|-----------|----|-------------|-----|
| | Hauptsaison | | Nebensaison | | Topsaison | | Nebensaison | |
| | App | PZ | App | PZ | App | PZ | App | PZ |
| 8 F2 | 46 | 2-4 | 46 | 76 | 30 | | 228 | 30 |
| 2 F3 | 75 | 4-6 | 54 | 128 | 30 | | 338 | 30 |
| 2 F4 | 95 | 6 | 58 | 182 | | | 418 | 268 |

Unser ****Apparthotel befindet sich am westlichen Ortsrand von Ellmau mit herrlichem Panoramarundblick. In guter Lage zu den Ellmauer Freizeiteinrichtungen. Der sagenhafte Ausblick zum Wilden Kaiser, Golfplatz und Hartkaiser werden Sie begeistern. Unsere neuerrichtete Sauna garantiert Entspannung pur nach anstrengenden Wanderungen durch unsere herrliche Landschaft.

Our ****apartment hotel is situated on the western outskirts of Ellmau and boasts a magical panoramic view. Convenient location for all Ellmau leisure facilities. The stunning view of the Wilder Kaiser, golf course and the Hartkaiser is sure to impress. Our newly built sauna promises pure relaxation after a strenuous hike through our enchanting countryside.

ALMAPPARTHOTEL HAFLINGERTRÄNKE ★★★

Josef Sojer / Lechen 2 • 6352 Ellmau • Austria
T: +43 (0) 5358 2334 / M: +43 (0) 664 354 33 94 / F: +43 (0) 5358 2334 34 / haflinger@tomsojer.com / www.haflingertraenke-grubhof.at

25 Betten, 8 Appartement



| | SOMMER | | | | WINTER | | | |
|------|-------------|----|-------------|-----|-----------|----|-------------|----|
| | Hauptsaison | | Nebensaison | | Topsaison | | Nebensaison | |
| | App | PZ | App | PZ | App | PZ | App | PZ |
| 3 F2 | 46 | 2 | 46 | 64 | 30 | | 188 | 30 |
| 2 F2 | 38 | 2 | 46 | 56 | | | 168 | 88 |
| 3 F3 | 67 | 4 | 54 | 116 | 30 | | 286 | 30 |

Unser idyllisch gelegenes ****Almapparthotel Haflingertränke bietet den besten Ausgangspunkt um den Wilden Kaiser zu erkunden. Umgeben von sanften Hügeln im Süden, dem Tuxeck (Wilder Kaiser) im Norden genießen Sie Natur pur. Ruhe, Entspannung und Erholung sind bei uns garantiert. Pferdeliebhaber beobachten unser Gestüt wie es sich auf den Wiesen austobt!

Our idyllically situated ****Almapparthotel Haflingertränke provides an ideal base for exploring the Wilder Kaiser. Surrounded by rolling hills to the south and the Tuxeck (Wilder Kaiser) to the north, you can enjoy nature at its purest. Here with us, you will find rest, relaxation and recreation guaranteed. Horse lovers will be in heaven watching the ponies from our stud farm prancing about on the lush green hills!

FRÜHSTÜCKSPENSION APPARTEMENTS STEINBACHER ★★☆☆

Familie Stingl / Dorf 29 • 6352 Ellmau • Austria
T: +43 (0) 5358 2210 / F: +43 (0) 5358 22104 / info@steinbacher-ellmau.at / www.steinbacher-ellmau.at

54 Betten, 11 Appartements, 4 Zimmer



| | SOMMER | | | | WINTER | | | | |
|--------------------|-------------|----|-------------|----|-----------|----|-------------|----|----|
| | Hauptsaison | | Nebensaison | | Topsaison | | Nebensaison | | |
| | ÜF | HP | ÜF | HP | ÜF | HP | ÜF | HP | |
| 2 Doppelbett/Bad | 33 | | 27 | | 58 | | 49 | | 38 |
| 2 Doppelbett/DU/WC | 31 | | 25 | | 54 | | 46 | | 36 |
| 6 Hotelappartement | 45 | | 38 | | | | | | 50 |

Modernes 4 Sterne Appartementhaus und Frühstückspension am südlichen Rand des Dorfcentrums von Ellmau gelegen. Herrliche Aussicht auf den Wilden Kaiser im Norden sowie dem Wahrzeichen von Ellmau, der Marienkapelle, im Süden. Der ortskundige Gastgeber wurde mit dem Österreichischen Wandergütesiegel ausgezeichnet und kann Sie hervorragend über Wandertouren beraten.

Modern 4-star apartments and B&B situated on the southern edge of the village centre of Ellmau. Magnificent views of the Wilder Kaiser mountains to the north and Ellmau's landmark, the Marienkapelle (Chapel of Our Lady), to the south. Your host has a wealth of local knowledge and advice to help you choose the best hiking tours.

| Anz | Typ | m² | Pers. | ER | SOMMER | | | | WINTER | | | | |
|-----|-----|----|-------|----|-------------|----|-------------|----|-----------|----|-------------|----|-----|
| | | | | | Hauptsaison | | Nebensaison | | Topsaison | | Nebensaison | | |
| | | | | | App | PZ | App | PZ | App | PZ | App | PZ | |
| 3 | F1 | 35 | 1-3 | 30 | 67 | 16 | 54 | 16 | 121 | 20 | 100 | 20 | 75 |
| 3 | F2 | 46 | 2-4 | 35 | 75 | 16 | 60 | 16 | 135 | 20 | 112 | 20 | 85 |
| 5 | F3 | 83 | 2-8 | 50 | 96 | 16 | 75 | 16 | 230 | 20 | 195 | 20 | 150 |

HOTEL ALPIN ★★☆☆

Familie Naschberger / Dorf 31 • 6351 Scheffau • Austria
T: +43 (0) 5358 8556 / office@hotelalpinscheffau.at / www.hotelalpinscheffau.at

200 Betten, 20 DZ, 46 MZ



| | SOMMER | | | | WINTER | | | |
|-------------|-------------|----|-------------|----|-----------|-----|-------------|-----|
| | Hauptsaison | | Nebensaison | | Topsaison | | Nebensaison | |
| | ÜF | AI | ÜF | AI | ÜF | HP | ÜF | HP |
| 34 Klassik | 51 | 66 | 45 | 60 | 130 | 140 | 80 | 90 |
| 32 Superior | 55 | 70 | 49 | 64 | 140 | 150 | 90 | 100 |
| 10 Deluxe | 59 | 74 | 53 | 68 | 150 | 160 | 100 | 110 |

Direkt im Ortszentrum gelegen ist das Hotel Alpin Scheffau ein idealer Ausgangspunkt für Wanderungen zum Hintersteiner See, dem Wilden Kaiser oder der Wanderregion SkiWelt Wilder Kaiser-Brixental. All inklusive Verpflegung der Gäste wird im 3 Sterne Hotel seit vielen Jahren sehr erfolgreich angeboten. Und nach der Wanderung geht's ab ins Hallenbad zum Erfrischen.

Located right in the village centre of Scheffau, Hotel Alpin is an ideal starting point for hikes to the Hintersteinersee lake, the Wilder Kaiser or the SkiWelt Wilder Kaiser-Brixental hiking region. Take advantage of the all-inclusive meals that guests at this 3-star hotel have been enjoying for many years now. And after a good hike, it's off for a refreshing dip in the pool.

WALDHOF RESORT E. U.

Matthäus Rass / Schwarzach 3-5 • 6351 Scheffau • Austria
T: +43 (0) 5358 8122 / F: +43 (0) 5358 84345 / office@waldhof.info / www.waldhof.info

95 Betten, 20 DZ, 7 Studios, 13 Suites



| | SOMMER | | | | WINTER | | | |
|---------------------|-------------|----|-------------|----|-----------|----|-------------|----|
| | Hauptsaison | | Nebensaison | | Topsaison | | Nebensaison | |
| | ÜF | HP | ÜF | HP | ÜF | HP | ÜF | HP |
| 20 DZ, Du/WC/Balkon | 63 | | 53 | | 92 | | 82 | |
| 7 Studios | 67 | | 58 | | 100 | | 90 | |
| 13 Suites | 78 | | 69 | | 113 | | 103 | |

Herzlich Willkommen bei uns im Waldhof Resort. Natürlichkeit, erholsame Tage, Almwandern und Skifahren – all das bieten wir Ihnen und das Beste ist, Sie haben alles direkt vor unserer Haustür. Familien mit Kindern, Sportbegeisterte, Bergfreunde und Wanderer sind gerne unsere Gäste. Bei uns wohnen Sie direkt am Lift!

A warm welcome to the Waldhof Resort. Naturalness, relaxing days, hiking over mountain pastures and skiing – we offer all this, and best of all, it's right on our doorstep. Families with children, sports enthusiasts, mountain fans and hikers are right at home here. Stay with us and jump from your bed straight onto the lift!

ADELSBERGER'S BERGLAND

Fam. Adelsberger / Aschauerweg 18 • 6353 Going • Austria
T: +43 (0) 5358 2582 / F: +43 (0) 5358 2583 / info@adelsbergers.at / www.adelsbergers.at

29 Betten, 1 EZ, 6 DZ, 6 MZ



| | SOMMER | | | | WINTER | | | |
|----------------------------------|-------------|----|-------------|----|-----------|----|-------------|----|
| | Hauptsaison | | Nebensaison | | Topsaison | | Nebensaison | |
| | ÜF | HP | ÜF | HP | ÜF | HP | ÜF | HP |
| 5 Kitzbüheler Horn, Kaiserblick | 37 | 47 | 35 | 45 | 47 | 57 | 44 | 54 |
| 7 Wilder Kaiser, Alpen, Panorama | 39 | 49 | 37 | 47 | 51 | 61 | 48 | 58 |
| 1 Wolke 7 | 47 | 57 | 45 | 55 | 59 | 69 | 56 | 66 |



| | SOMMER | | | | WINTER | | | |
|-----------------------|-------------|----|-------------|----|-----------|----|-------------|----|
| | Hauptsaison | | Nebensaison | | Topsaison | | Nebensaison | |
| | ÜF | HP | ÜF | HP | ÜF | HP | ÜF | HP |
| 4 Zimmer Du/WC/Balkon | 35 | 50 | 35 | 45 | 35 | 50 | 35 | 50 |
| 2 Juniorsuite | 45 | 55 | 45 | 55 | 45 | 55 | 45 | 55 |

Unsere familiär geführte Pension liegt direkt am Wilden Kaiser und ist idealer Ausgangspunkt für Wanderungen in die Bergwelt. Unsere Stärken liegen in der persönlichen Betreuung und in der ungewungenen Art, den Urlaub vom ersten Tag an zu genießen. Wir verwöhnen Sie mit einem reichhaltigen Frühstücksbuffet und bei Halbpension kocht der Chef persönlich für Sie.

Our family-run B&B is situated right by the Wilder Kaiser and is the ideal base for hikes in the mountains. Our strengths lie in our personal service and the informal way in which you'll enjoy your holiday from day 1. We will spoil you with a sumptuous buffet breakfast and half board means the manager cooks especially for you.

PENSION/BIOBAUERNHOF HAGENHOF

Fam. Bichler-Tomasi / Hinterstein 75 • 6351 Scheffau • Austria
T: +43 (0) 5358 8204 / F: +43 (0) 5358 8204 / info@hagenhof.com / www.hagenhof.com

24 Betten, 4 DZ, 2 Suites

Herzlich Willkommen am Hintersteinersee! In einem stillen, romantischen Winkel unweit des Sees liegt unser familiär geführter Biobauernhof Hagenhof, ein Kinder- und Wanderparadies, kein Autoverkehr, Almwiesen voller bunter Blumen. Lassen Sie sich auf unserer Sonnenterrasse oder gemütlichen Gaststube mit eigenen Bio-Produkten und vegetarischer Kost kulinarisch verwöhnen.

Welcome to the Hintersteinersee lake! Nestled in a quiet, romantic corner, not far from the lake, is our family-run organic farm "Hagenhof", a paradise for children and hikers, no traffic, alpine meadows bursting with colourful flowers. Sit back on our sunny terrace or in our cosy lounge and be pampered with our own organic products and vegetarian food.

| | SOMMER | | | | WINTER | | | |
|------|-------------|----|-------------|----|-----------|----|-------------|----|
| | Hauptsaison | | Nebensaison | | Topsaison | | Nebensaison | |
| | App | PZ | App | PZ | App | PZ | App | PZ |
| 2 F2 | 80 | 15 | 80 | 15 | 80 | 15 | 80 | 15 |
| 1 F3 | 100 | 15 | 100 | 15 | 100 | 15 | 100 | 15 |

BICHLERS WAGNERHOF ★★☆☆

Heidi Bichler / Kirchplatz 6 • 6353 Going • Austria
T: +43 (0) 5358 4253 / M: +43 (0) 650 7617828 / wagnerhof@goingnet.at / www.wagnerhof.com

35 Betten, 8 Appartements



| | SOMMER | | | | WINTER | | | |
|----------------------|-------------|----|-------------|----|-----------|----|-------------|----|
| | Hauptsaison | | Nebensaison | | Topsaison | | Nebensaison | |
| | ÜF | HP | ÜF | HP | ÜF | HP | ÜF | HP |
| 4 DZ DU/WC/Balkon/TV | 32 | | 30 | | 39 | | 37 | |
| 1 EZ DU/WC/TV | 32 | | 30 | | 39 | | 37 | |

Wir laden Sie ein, in unserem heimeligen komfortablen Haus, welches vom romantischen Dorfplatz Going nur durch eine große Liegewiese getrennt ist, erholsame Urlaubstage in familiärer Atmosphäre zu verbringen. Bei uns wohnen Sie zentral und dennoch ruhig in modernst ausgestatteten Ferienwohnungen mit komplett eingerichteter Küche, gemütlicher Sitzecke mit Kachelofen.

Come and spend a relaxing holiday in the friendly atmosphere of our cosy, comfortable house. We are in a central yet tranquil location with only a large lawn, perfect for sunbathing, separating us from Going's romantic village square. Stay in a modern holiday apartment with a fully equipped kitchen, cosy sitting area and tiled stove.

| Anz | Typ | m² | Pers. | ER | SOMMER | | | | WINTER | | | | |
|-----|-----|----|-------|----|-------------|----|-------------|----|-----------|----|-------------|----|-----|
| | | | | | Hauptsaison | | Nebensaison | | Topsaison | | Nebensaison | | |
| | | | | | App | PZ | App | PZ | App | PZ | App | PZ | |
| 3 | F2 | 55 | 2-4 | 35 | 56 | 15 | 52 | 15 | 75 | 15 | 71 | 15 | 67 |
| 4 | F3 | 72 | 4-6 | 40 | 98 | 15 | 91 | 15 | 134 | 15 | 128 | 15 | 123 |
| 1 | F3 | 80 | 4-6 | 45 | 117 | 15 | 113 | 15 | 158 | 15 | 151 | 15 | 147 |

LANDHAUS STRASSER

Herta Strasser / Pirschmoos 15 • 6306 Söll • Austria
T: +43 (0) 5333 5459 / M: +43 (0) 664 1003016 / F: +43 (0) 5333 6320 / info@landhaus-strasser.at / www.landhaus-strasser.at

 32 Betten, 5 EZ, 12 DZ, 10 MZ



| | | SOMMER | | | | WINTER | | | |
|----|------------------|-------------|----|-------------|----|-----------|----|-------------|----|
| | | Hauptsaison | | Nebensaison | | Topsaison | | Nebensaison | |
| | | ÜF | HP | ÜF | HP | ÜF | HP | ÜF | HP |
| 12 | DZ, Du/WC/Balkon | 4450 | 30 | | | 59 | | 55 | 50 |

Auf der Suche nach einem unvergesslichen Urlaubserlebnis möchten wir Ihnen im Landhaus Strasser begegnen und Sie mit unserem Natur Komfortstil begeistern. Wohlfühl- und Schlafkomfort für Paare, Familien und Freunde. Die ideale Lage für Genießer, die Ruhe und Natur am Waldrand suchen, wird durch entsprechende Außenanlage rund um das Landhaus direkt erlebbar.

If you want an unforgettable holiday experience, look no further. At Landhaus Strasser, we can't wait to meet you and inspire you with our natural, comfortable living style. Discover a sense of wellbeing and a great night's sleep, for couples, families and friends. Situated by the edge of a forest, we are the perfect spot for lovers of nature and tranquility and anyone wishing to enjoy the great outdoors.

| | | SOMMER | | | | WINTER | | | |
|---|--------------|-------------|----|-------------|----|-----------|----|-------------|----|
| | | Hauptsaison | | Nebensaison | | Topsaison | | Nebensaison | |
| | | App | PZ | App | PZ | App | PZ | App | PZ |
| 2 | F1 45 2-4 | 69 | 20 | | | | | 98 | 30 |
| 2 | F5 150 10-15 | 345 | 20 | | | | | 490 | 30 |

FERIENWOHNUNG BICHLER ROSWITHA

Roswitha Bichler / Bruggenmoos 33 • 6351 Scheffau • Austria
T: +43 (0) 5358 8644 / M: +43 (0) 650 200 67 47 / info@bichler-scheffau.com / www.bichler-scheffau.com

 10 Betten, 2 Appartements



| | | SOMMER | | | | WINTER | | | |
|---|-----------|-------------|----|-------------|----|-----------|----|-------------|----|
| | | Hauptsaison | | Nebensaison | | Topsaison | | Nebensaison | |
| | | App | PZ | App | PZ | App | PZ | App | PZ |
| 1 | F2 50 2-5 | 56 | 13 | 56 | 13 | 105 | 20 | 69 | 20 |
| 1 | F2 90 2-7 | 56 | 13 | 56 | 13 | 105 | 20 | 69 | 20 |

Herzlich Willkommen im Ferienhaus Bichler! Neu erbautes Haus in ruhiger, sonniger Lage am Waldrand. Großzügige, gemütliche Ferienwohnungen mit 1-2 Schlafzimmern und 1-2 Duschen/Badezimmern. Vollausrüstung mit Komfort, Balkon/Terrasse, Baby- und Kleinkinderausstattung, Kinderspielplatz, Tischtennis, Kräutergarten, Liegewiese, Grill, Nichtraucherwohnung, Haustiere erlaubt.

A very warm welcome to Bichler holiday home! Newly built house in a quiet, sunny location on the edge of the forest. Large, cosy holiday apartments with 1-2 bedrooms and 1-2 shower/bathrooms. Fully equipped with all comforts, balcony/terrace, baby and toddler equipment, children's play area, table tennis, herb garden, lawn, barbecue, non-smoking apartment, pets allowed.

APPARTEMENTS HEROLD

Familie Herold / Dorf 126 • 6306 Söll • Austria
T: +43 (0) 664 522 5226 / F: +43 (0) 5333 5208 / info@appartementsherold.at / www.appartementsherold.at

 48 Betten, 13 Appartements



| | | SOMMER | | | | WINTER | | | |
|---|-----------|-------------|----|-------------|----|-----------|----|-------------|----|
| | | Hauptsaison | | Nebensaison | | Topsaison | | Nebensaison | |
| | | App | PZ | App | PZ | App | PZ | App | PZ |
| 1 | A1 25 2 | 49 | | 39 | | 69 | | 59 | |
| 1 | A2 28 2-3 | 69 | | 59 | | 89 | | 79 | |
| 1 | B1 37 2-3 | 79 | | 69 | | 99 | | 89 | |

Genießen Sie entspannten Urlaub ohne Essenszeiten oder Garderobenzwang in unseren 13 gemütlichen & voll ausgestatteten Appartements mit kostenlosem WLAN-Internet für 2-6 Personen im Dorfczentrum. Zu Fuß erreichen Sie Wanderwege, einen herrlichen Badese, die Bergbahnen, Restaurants und Geschäfte. Der kostenlose Wander- und Bäderbus Kaiserjet hält direkt vor dem Haus. Von Mai bis Oktober bieten wir kostenfrei zwei geführte Wanderungen an.

Enjoy relaxing holidays without having to dress up for set meal times in our 13 comfortable and fully equipped apartments – all with free WIFI for 2-6 people located right in the village centre. Hiking paths, beautiful bathing lake, cable cars, restaurants and shops all within walking distance. The free hiking bus Kaiserjet stops right outside our house. From May to October we offer free guided hiking tours twice a week.

| | | SOMMER | | | | WINTER | | | |
|---|-----------|-------------|----|-------------|----|-----------|----|-------------|----|
| | | Hauptsaison | | Nebensaison | | Topsaison | | Nebensaison | |
| | | App | PZ | App | PZ | App | PZ | App | PZ |
| 6 | B2 45 2-4 | 89 | 10 | 79 | 10 | 119 | 10 | 119 | 10 |
| 4 | C 65 4-6 | 119 | 10 | 109 | 10 | 179 | 10 | 179 | 10 |

Die exklusiven Wanderungen der Wanderspezialisten

These guided hiking tours are exclusive to guests of the Wilder Kaiser Hiking Specialists.

DO Immer donnerstags – Wanderung mit Eva Salvenmoser



Seit dem Jahr 2007 bin ich als Wanderführerin im Einsatz und entdecke immer wieder neue Wege, Aussichten und Eindrücke unserer eindrucksvollen Landschaft. Mein bevorzugtes Wandergebiet ist der Wilde Kaiser. Abgeschieden vom hektischen Treiben im Tal, genieße ich die herrliche Ruhe und entspannende Zeitlosigkeit in der Natur. Gerne gebe ich meine Erfahrungen und Entdeckungen an Interessierte weiter.

Every Thursday - Hiking with Eva Salvenmoser

I have been a walking and hiking guide since 2007. I still regularly discover new paths and views, and am constantly impressed by our imposing landscape. My favourite hiking area is the Wilder Kaiser. I relish the peace and quiet and timelessness of nature. I am happy to pass on my experiences and discoveries to others who share my passion.

Söller Pölven Gerade Kalenderwochen • even calendar weeks

SÖLL - Infobüro Söll; 15.05.-16.10.2014; 9.30-16.00 Uhr; 



Diese durchaus herausfordernde Wanderung führt auf einen der ruhigsten und verstecktesten Gipfel in der Region. Vom Söller Zentrum führt der Weg durch Wälder und Lichtungen auf den Sattel zwischen Kleinem und Großem Pölven. Von dort ist es noch eine halbe Stunde zum Söller Pölvenkreuz mit einer ebenso herrlichen wie ungewohnten Aussicht auf den Wilden Kaiser, das Kitzbüheler Horn und die Hohen Tauern. Trittsicherheit ist erforderlich, der Weg ist aber nie ausgesetzt. Nicht für Kinder geeignet.

A mittelschwierig
10 km
864 Höhenmeter
5-6h
Anmeldung direkt bei Ihrem Gastgeber

This challenging hike leads to one of the most unknown and peaceful peaks in the region. The route runs from Söll centre to the ridge between the small and greater Pölven, passing through forests and crossing meadows. From here it is another half an hour to the Söller Pölvenkreuz, which offers spectacular and unusual views of the Wilder Kaiser, the Kitzbüheler Horn and the Hohe Tauern Mountains. Participants must be sure-footed. This hike is not suitable for children.

A medium difficulty
10 kilometres
864 metres altitude difference
5-6 hours
Register with your accommodation host

Brennender Palven Ungerade Kalenderwochen • odd calendar weeks

GOING - Infobüro Going; 15.05.-16.10.2014; 9.30-16.00 Uhr; 



Die Tour zum Brennenden Palven ist konditionell herausfordernd, aber nicht schwierig zu gehen. Vom Goinger Badese führt die Wanderung zur romantischen Graspoint Niederalm und am Stiegenbach Wasserfall vorbei zur Ackerlhütte. Von nun an geht es oberhalb der Baumgrenze ohne viel Steigung bis zum Bergsteigergrab am Brennenden Palven, einem der schönsten Aussichtspunkte am Wilden Kaiser, über die Gaudeamushütte und die Tannbichlkapelle wieder zurück zum Ausgangspunkt. Nicht für Kinder geeignet.

A mittelschwierig
13 km
800 Höhenmeter
5-6 h
Anmeldung direkt bei Ihrem Gastgeber

The hiking tour to Brennenden Palven is not difficult, but is physically quite challenging. The route runs from Going bathing lake to the romantic Graspoint Niederalm pasture and via the Stiegenbach Waterfall to the Ackerl Hut. Here we pass the tree line and reach the „Bergsteigergrab“, or mountain climbers grave, on the Brennenden Palven, one of the most scenic viewpoints in the Wilder Kaiser. We return via the Gaudeamus Hut and the Tannbichl Chapel. This hike is not suitable for children.

A medium difficulty
13 kilometres
800 metres altitude difference
5-6 hours
Register with your accommodation host

Tourismusverband
WILDER KAISER

6352 Ellmau · Dorf 35
Tirol · Austria
T: +43 (0) 50509
F: +43 (0) 50509 190

office@wilderkaiser.info
www.wilderkaiser.info



Herausgeber

Tourismusverband Wilder Kaiser

Bilder

Tourismusverband Wilder Kaiser,
Peter von Felbert, Norbert
Eisele-Hein, Bernd Ritschel,
Hausbilder der Vermieter

Grafische Gestaltung

Tourismusverband Wilder Kaiser

Grafisches Konzept

høretzeder grafische gestaltung,
Scheffau / Tirol

Druck

RB-Druck Media GmbH,
Saalfelden

**Änderungen, Druck- und
Satzfehler vorbehalten.**

© 04.2014